



VIT-Journal Fotograf Neumann hält Wort

Es war die erste Geschichte, die Herzen berührte. Sie erschien in der ersten Ausgabe des VIT-Journals im Dezember 2015 und berichtete von drei schwer gehandicapten jungen Menschen. Karoline, Sebastian und Alexander beteiligten sich an einem Projekt, das einerseits ihren eingeschränkten Bewegungsmöglichkeiten gerecht, andererseits aber mehr als nur eine therapeutische Übung sein sollte. Sie erlernten das Fotografieren. Ne-

ben guten Kameras mussten so manche Umbauten an den Rollstühlen der Drei durchgeführt werden. Lichtschranken, spezielle Druckauslöser und Smartphone-Apps mit Wasserwaagen waren erforderlich, bevor sie losknipsen konnten. Damit das Projekt der Lebenshilfe, Förderstätte Viechtach auch qualitativ ordentlich ablaufen konnte wurde als „Fotolehrer“ der VIT-Journal-Fotograf Klaus-Dieter Neumann verpflichtet. Als der vom

Traum der drei Nachwuchsfotografen erfuhr, einmal im Leben auf den Arber zu kommen, versprach er, dies zu ermöglichen. So einfach, wie sich das hier liest, ist dies Unterfangen aber nun wirklich nicht. Zunächst bedurfte es geeigneter Transporter, der Abstimmung mit der Bergbahn. Mit den Betreuern ging es dann los. Am 5. Juli war es soweit – sie waren auf dem Arber! Bereits im Frühjahr haben die drei für Furore gesorgt: In Zusammenarbeit

mit dem Nationalpark Bayerischer Wald dokumentierten sie die Barrierefreiheit im Haus zur Wildnis und im Tierfreigelände. Diese Arbeiten sind mittlerweile erfolgreich abgeschlossen – weitere Aufträge können folgen.

Sebastian, Alexander und Karoline in Begleitung von Dirk Donath und Corinna Aschenbrenner
Foto: Klaus-Dieter Neumann

Qualität in Ihrer Nähe

3275



**Einfach konsequent:
Kompromisslose Qualität
zu dauerhaft niedrigen Preisen!**

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.



Schmidstr. 24 c
94234 Viechtach
Öffnungszeiten
Mo-Sa 8-20 Uhr

**P über 120
Parkplätze**



www.aldi-sued.de